



## **Condoléances du primat de l'Église orthodoxe russe suite à l'attentat commis dans une mosquée située près d'Al-Arich (Égypte)**

*Le 24 novembre 2017, pendant la prière du vendredi, la mosquée soufiste de la localité de Bir al-Abed, dans le nord de la péninsule du Sinaï, a fait l'objet d'une attaque. Les terroristes, arrivés près de la mosquée en automobiles, ont lancé des explosifs à l'intérieur du bâtiment, puis tiré sur les personnes fuyant la mosquée. Après l'arrivée des voitures d'ambulance, les terroristes ont tiré également sur les médecins. D'après les données publiées au soir du vendredi, 235 personnes ont été tuées, 130 ont été blessées. Beaucoup d'enfants font partie des victimes. Le nombre de celles-ci peut augmenter, un certain nombre de blessés se trouvant dans un état grave. Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses condoléances au président de la République arabe d'Égypte.*

**Son Excellence, le président de la République arabe d'Égypte, M. Abdel Fattah Saïd Hussein al-Sissi**

Excellence, Monsieur le président,

Recevez mes condoléances suite à la tragédie qui s'est produite dans la mosquée située de la ville d'Al-Arich, tuant de nombreuses personnes.

En tuant des croyants pendant la prière, les extrémistes qui se disent musulmans ont démontré qu'il n'existe aucun rapport entre eux et la foi au Très-Haut. Ce fait permet d'écarter le mythe répandu par les terroristes, comme quoi ils agiraient pour défendre l'islam, au nom de sa pureté. Ils recourent aux moyens les plus retors et les plus cruels pour effrayer les gens, les forcer à accomplir leur volonté viciée, pour détruire les principes de bon voisinage et de tolérance, si importants pour mettre en place une vie digne et prospère dans la société contemporaine.

Dans ces circonstances, la solidarité et la cohésion des croyants des religions traditionnelles, défendant en ce monde les idéaux de bien et de justice, sont plus importantes que jamais.

J'espère que les organisateurs de ce méfait répondront de leurs actes.

En ce jours de deuil, je souhaite aux blessés un prompt rétablissement, et aux parents et aux proches

des victimes de surmonter courageusement le malheur qui les attend. A ceux qui œuvrent aujourd'hui pour que soient dépassées les conséquences de cette tragédie, je souhaite les forces nécessaires, ainsi que la cohésion et l'esprit de décision dans la lutte contre le terrorisme à l'ensemble du peuple égyptien.

Agréez, Excellence, Monsieur le président, mes sincères condoléances.

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47993/>